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Новороссийская спортивно-техническая школа ДОСААФ
отправила в Воронеж на первенство ДОСААФ России по
морскому многоборью самую многочисленную команду – 40
человек. И впервые наших юных спортсменов ждал
настоящий успех!
  

***На этих состязаниях в «столице Центрального Черноземья» новороссийские
ребята представляли весь Краснодарский край. И, конечно, им пришлось
соревноваться с очень сильными спортсменами из разных регионов России: от
Липецка и Астрахани до Пензы, Татарстана и Дальнего Востока. Успех наших
спортсменов действительно велик. Сразу четыре команды, тренируют которые
Виталий Воюев и Елена Гребец, стали призерами первенства. Причем, две из них, в
средней и младшей возрастной группах, получили «золото»!

  

***Младшие покорили своими выступлениями не только зрителей и судей, но даже
и соперников. Виктор Зинович, Дмитрий Привалов и Денис Веремеев поднялись на
высшую ступеньку пьедестала. Также победителем в личном зачете стал наш Юрий
Сидоров. Еще одним спортсменом, завоевавшим истинные симпатии всех
участников и зрителей, стал житель города-героя Мартин Седнев. Мартин, которому
всего семь лет, был удостоен специальной награды «За волю и стремление к
победе». Ну, а новороссийские девушки в командном зачете завоевали «золото» и
«бронзу». Это тоже большой успех. Вообще мы завоевали пять кубков из шести
возможных!

  

***Мы беседуем с участниками соревнований в Воронеже и их наставником
Виталием Воюевым, наблюдая за тренировками в бассейне школы ДОСААФ.

  

***- Вот как раз плавают ребята, завоевавшие медали на первенстве в Воронеже, -
рассказывает тренер. – Всего было 18 команд. Многоборье в этот раз было
троеборьем. Пять видов спорта – это для лета. Сюда включены гребля и парусные
гонки на морских ялах. А сейчас, когда в море выходить еще холодно, ребята
состязались в плавании, стрельбе и беге.

  

***- Виталий Васильевич, а можно конкретнее?
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***- Сначала заплыв на 200 метров в бассейне вольным стилем. На следующий день
– 10 выстрелов из пистолета в тире. А потом в закрытом манеже на стадионе - забег
на 800 метров. Очки складываются, но часто получается, что лучшие должны
опередить других и в плавании, и в стрельбе, и в беге.

  

***- А сколько ребят в команде?

  

***- По четыре мальчика, три девочки. В отличие от команд других городов, мы не
пропустили ни одной возрастной категории. И если раньше мы в лучшем случае
привозили всего пару-тройку кубков, то в этот раз наши ребята завоевали 12
призовых мест в личном зачете и 5 в командном! Назовите, пожалуйста, золотых
медалисток Надежду Тюленеву и Алину Липатову, Елену Гордиенко, Алину
Клинаеву, Веру Селезневу. Посмотрите, как Верочка тренируется. Очень упорная
спортсменка, с потрясающей самоотдачей! У нее первое командное место и личное
третье.

  

***- В Воронеже где жили и что запомнилось, помимо соревнований?

  

***- Три дня, пока шли соревнования, жили в гостинице Волна. Большое
впечатление всегда на ребят производит школа водолазного спорта ДОСААФ.
Дети музеем очень заинтересовались, там у них 40 аквалангов выставлено разных,
в том числе, глубоководных, манекены с оборудованием. Еще ездили посмотреть
панораму, посвященную Великой отечественной войне. Ну, и в Сити-парк съездили
за спортивной одеждой. Очень крупные магазины…

  

***- Расскажите о спортивных планах – ближайших и этого года.

  

***- Уже сейчас готовимся к Севастополю. 1 октября там пройдет кубок Европы.
Член нашей команды Кирилл Воюев попал в сборную России, куда входит 7
человек. И новороссийская команда в Севастополе выступит. А раньше, 1 июля, в
Рыбинске пройдет первенство страны. И туда обязательно поедем. Ну, а в
ближайшее время -13 мая – опять в Воронеж поедем, но на триатлон, открытие
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сезона. В этом году в Воронеже всего три старта, но это разные виды спорта,
разные люди, разные федерации. Главное, что мальчишки и девчонки всегда
уезжают на соревнования с радостью, а когда побеждают, просто счастливы.
Только подчеркните, что команды не я один готовлю, а бригада тренеров. Помимо
меня - Елена Гребец и Леонид Сосновский.

  

***Пока я беседовала с наставником, закончила тренировку Вера Селезнева.

  

***- Давно спортом занимаешься?

  

***- Третий год, есть девочки, которые дольше ходят. Сначала я пришла сюда по
здоровью, у меня падало зрение, а потом втянулась, мне стало нравиться. И
увлекаюсь многоборьем всё больше и больше.

  

***- А как со зрением?

  

***- Точно не хуже, даже лучше. Плавание действительно помогает.

  

***- А со стрельбой?

  

***- Стреляю в очках. Проблем нет, разве что пистолет для меня пока тяжелый. В
тир ходим три раза в неделю.

  

***- В Воронеж впервые поехала?

  

***- Нет, мы туда всегда ездим в апреле-мае. А иногда даже по два-три раза в год.
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***- Команда дружная?

  

***- Мы все дружим, все-все. Ну, конечно, бывает, и подеремся, но тоже
по-дружески. Друг за друга болеем, поддерживает во время соревнований. А за
Мартина, он у нас самый младший, так все вообще в Воронеже болели, кто только
там был. Мартин со старшим братом Леманом в Новороссийск из Канады
переехали. Леман тоже с нами занимается, просто у них с братом сегодня тир по
расписанию.

  

***- Вот вы познакомились с ребятами из других городов, областей. Сильно от
новороссийцев отличаются?

  

***- Да нет. Хотя нас, южан, даже по одежде можно определить. Мы что ли
цветастее одеваемся, ярче. Все приезжают в сереньком, черненьком, а мы всегда в
красных маечках, зеленых шортах, желтых носках. Чужая команда заходит –
растворилась среди других. А наша яркая и еще – очень разговорчивая. Мы такие
шумные!

  

***- Да я и сам люблю красный цвет маек и желтые носки, - улыбается тренер.

  

***Пока говорили, узнала, что сегодня команде … на соревнования в Сочи уезжать,
в 10 вечера. На первенство по триатлону. Плотный график. Стали прощаться.
Задала вопрос напоследок:

  

***- Триатлон чем от многоборья отличается?

  

***- Всё просто, - ответил тренер. - В морское троеборье входят плаванье, бег и
стрельба из пистолета, а в триатлон - плаванье, бег и велогонка. Дети те же, многие
разрядники, КМС в обоих видах.
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***И добавил:

  

***- Триатлон и морское многоборье – это во всех отношениях здорово! Многоборье
оно многогранно. Летом еще и парус добавляется. Организм комплексно
развивается. Мозги тоже умнеют – хотите верьте, хотите нет. Да я вам докажу!
Двое моих воспитанников в Бауманку поступили, одна девочка - в МГУ. А один
парень – в институт нефтехимии, где тоже серьезнейший конкурс. Наш спорт – и
тело, и душу развивает. Если ребенок умненький, он всегда в команду впишется, а
иначе – простите, сам отсеется, не выдюжит. Всё. Нам пора велосипеды для
поездки мыть!

  

***- Ну, спасибо за интересный рассказ!

  

Внимание! Фотографии скоро будут!
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